

巡礼体験 田辺さんからの手紙

お久しぶりです。一年前はお世話になりました。以前から椎間板ヘルニアがありまして、数年前は左足ブロック注射と薬でいつの間にか痛みが無くなって居ました。去年は元旦から右足に痛みと痺れがあり以前と同様にブロック注射と薬でしのいでおりました。MRIの診察からも明らかに神経を圧迫しているとのことでした。4月に入って再度痛み痺れが出てきてブロック注射をしてもらいましたが以前の様に効果が無く、検査入院をする事になりそうでしたが心臓関係の薬を服用してしまして急遽中止になってしまいました。そのおかげで巡礼に参加出来たのですが。痛みは薬で抑え、痺れは少しよくなってどうにか椅子に座って食事することも可能になりました。一年前の5月は車の運転はどうにか出来る様になって仕事に行っておりました。座っている姿勢がよくなり参加を迷ったこともありましたが。ですから巡礼中も痛み止を服用しながらで宿からの往復の歩きが苦痛でした。ファティマでもそうでしたが。

夏になりだんだん痛み、痺れがなくなってきました。
気候のせいかなと思っていましたが痛み止を飲まなくても大丈夫になってしまいました。
以前のように少し椎間板の位置が変わったのかもしれませんが、
私自身は巡礼に参加させていただいたお恵みの様に思っておます。
ながながとりとめもなくなりました。